

開校151周年

学校だより



は え ブログはこちら→
南風の子



中種子町立
南界小学校
令和6年5月24日(金)

南活サンライフ運動, 始動!

校長 芝原 には

先月、今後の南界小学校のあり方を考えていく会を立ち上げたことをお知らせしました。正式に委員会を発足し、活動を始めたので、おしらせします。

○委員会の名称「南界小学校児童数確保対策委員会」
～南活サンライフ運動～



南→南界校区

活→①この地域で生活する。

②地域を活性化する。

③児童数確保に向かって活動する。

サン→上記3つの活動を、種子島の太陽のような光と温かさで展開しよう。

規定と現状や対策に対する保護者アンケートの結果をホームページのトップページに掲載しました。ぜひ、御確認ください。

○委員構成

委員長	地域有識者	
副委員長	校区長	PTA 会長
委員	地域有識者	地域有識者
//	校長	
書記・会計	教頭	

今後の活動の様子は「サンライフ通信」として、本学校便りやホームページでお知らせしていきます。御協力と御理解、忌憚のない御意見をよろしくお願いいたします。

地域に支えられて

18日、愛校作業が行われました。今年は、児童数・職員数が減り、学校だけではプール掃除がままならないと思われ、愛校作業で保護者の方にお手伝いいただき、草刈りとプール掃除を並行で行うことにしました。しかし、家庭数も12戸になり、どうなることかと思っておりましたが、ありがたいことに集落長さんたちがお手伝いくださることになりました。さらに、当日「愛校作業があるらしい。」と聞きつけた元PTAの方や少年団関係の方、青年部の方々など多くの方が駆けつけてくださいました。本当に胸が熱くなりました。まさに「地域の学校」であることを実感し「南活サンライフ運動」の実践だと感じました。今後は、学校がしてもらえばかりではなく、学校や児童の力を地域の中で生かしていきたいと思えます。

本当にありがとうございました。



南界魂, ここにあり!